

Vous cherchez à faire une différence en 2021 ?



Naomi Charbonneau



L'année 2020 restera à jamais gravée dans nos mémoires, vous êtes d'accord avec moi ?

À l'échelle planétaire, ce virus est pour plusieurs synonyme de perte, de maladie, de mortalité, de solitude, d'anxiété et de remise en question.

Il me semble parfois que la vie a tendance à basculer en un clin d'œil nous laissant peu ou aucun préavis. Je ne sais pas à quoi ressemblera 2021, mais je sais une chose, peu importe les circonstances, les limites, les restrictions, je veux faire une différence. Je veux investir mon cœur, mon énergie et ce que j'ai de meilleur là

où ça compte vraiment ! Je veux que le temps que j'ai sur terre compte !

Enfant, j'entendais mes parents prier pour moi quotidiennement. Une des choses qui revenait le plus souvent était cette prière : 'Seigneur on te prie que Naomi puisse marquer sa génération !'

Pendant plusieurs années j'ai essayé d'imaginer comment je pourrais 'marquer ma génération' ? Je vous avoue que ça me tracassait. Je me demandais même parfois si je décevais le cœur de mon papa céleste et si je passais à côté de ses rêves pour ma vie. Comment laisser derrière moi un héritage, une empreinte ?

Je ne suis pas, de nature, une révolutionnaire scandant dans les rues pour réclamer un changement ! Je ne suis pas une personnalité connue, avec des milliers d'abonnés qui me suivent religieusement sur les médias sociaux. Aux yeux de la société je ne suis qu'un visage parmi tant d'autres et pourtant.., mon âme brûle de faire une différence, d'utiliser les dons et capacités que Dieu a mis en moi !

Alors comment toucher cette génération, la mienne, la nôtre, qui a tant besoin de Christ? Comment pouvons-nous faire une réelle différence en 2021 ?

Il y a quelques années j'ai enfin pu répondre à ce dilemme de façon satisfaisante. Je me suis souvenue des paroles qui ont bercé mon enfance et que j'affectionne particulièrement.

“On reconnaît un disciple à son amour !”

Et c'est cet amour-là, l'amour de Christ, qui peut nous permettre de laisser une empreinte durable sur notre génération! Nous ne verrons pas toujours de suite, ni même parfois de notre vivant ce que cet amour aura eu comme effet, mais ne le sous-estimons pas! Imaginons juste un instant, si chacun d'entre nous, là où nous sommes, aimons notre prochain, quel effet cela aurait ? Combien de vie pourrions-nous toucher ? Combien de trajectoires pourraient être transformées ?

N'est-ce-pas ce qui a le plus marqué notre vie ? Certainement, c'est ce qui a transformé la mienne: l'amour de Dieu pour moi !

Père, en cette année 2021, je ne désire qu'une chose, toucher la vie des gens que tu as mis près de moi et les aimer de façon qu'ils puissent saisir à quel point ils sont précieux non seulement pour moi, mais aussi à tes yeux ! Donne-moi d'aimer comme tu m'aimes.

[Jean 13: 34-35](#)

**Naomi
Charbonneau Lifestyle**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



186 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com